

Partager, parler et agir ensemble

Cancer de la prostate

Nouveau groupe de parole à Bienne

Avez-vous récemment reçu un diagnostic de cancer de la prostate, ou vivez-vous depuis longtemps avec cette maladie? Souhaitez-vous rencontrer d'autres personnes également concernées par ce cancer?

Ce diagnostic peut susciter des inquiétudes profondes et amener son lot de défis. Participer à un groupe d'entraide vous permet :

- de partager vos peurs et vos besoins avec d'autres personnes dans la même situation;
- d'échanger vos expériences et découvrir de nouvelles stratégies pour mieux faire face à cette maladie;
- de vous encourager et vous soutenir mutuellement.

Intéressé·e?

Pour plus d'informations, contactez-nous sans engagement. Nous conseillons sur l'entraide, orientons vers des groupes, coordonnons et accompagnons les premières rencontres. La participation et les consultations sont gratuites et traitées de manière confidentielle.

<u>Où</u>	Pour qui	Contact
Bienne	Personnes	032 323 05 55
	concernées	

